

# HIPSI

## Perhutani Lakukan Komunikasi Sosial pada Masyarakat

Salsa - [SURABAYA.HIPSI.OR.ID](http://SURABAYA.HIPSI.OR.ID)

Dec 10, 2024 - 16:45



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) kepada Masyarakat disekitar hutan di Desa Bayu Kecamatan Songgon, pada Selasa (10/12/2024).

Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan Asisten Perhutani (Asper) Rogojampi beserta jajaran kepada Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Green Bayu Mandiri dan Kelompok (Pokja) Tanaman dalam rangka keberhasilan tanaman 2024 dan Pokja Sadapan pinus dalam rangka target agar akhir tahun bisa mencapai 100%.

Kegiatan tersebut dilakukan dengan santai dengan dialogis penuh persahabatan dilakukan dengan mengumpulkan LMDH dan Pokja (Tanaman dan Sadapan) di sebuah warung milik warga desa dengan harapan dapat lebih bisa diterima dengan baik oleh para Masyarakat disekitar hutan yang diwakili oleh LMDH dan Pokja.

Mewakili Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, Asper Rogojampi, Nova Aleksandra mengatakan dalam hal pengelolaan hutan Perhutani selalu melibatkan Masyarakat disekitar hutan.

“Antara lain bidang Tanaman Masyarakat dilibatkan sebagai petani hutan atau yang biasa disebut sebagai pesanggem dimana mereka mendapatkan andil (lahan) secara gratis tidak dipungut biaya sehingga dapat memanfaatkan ruang diantara tanaman pokok kehutanan, dengan syarat harus merawat dan memelihara tanaman kehutanan berupa pinus,” ujar Nova.

“Dibidang sadapan Masyarakat disekitar hutan dilibatkan sebagai penyadap baik getah pinus maupun damar (kopal), hasil pulungan getah pinus disetorkan ke Tempat Penimbunan Getah (TPG) dan ditimbang hasilnya berapa langsung mendapat bayaran dari mandor sadap sesuai yang disetorkan,” pugkasnya.

Ketua Pokja Sadapan LMDH Green Bayu Mandiri, Sumanan mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang telah diberi kesempatan untuk warga disekitar hutan sebagai penyadap.

“Hasil sadapan tersebut telah memberi pendapatan bagi kami sebagai sumber penghidupan sehari-hari, untuk itu kami siap untuk mensukseskan pendapatan getah sesuai target dari pak Sinder, pak Mantri dan pak Mandor,” kata Sumanan.

Senada dengan Pokja Tanaman, Ketua Pokja Tanaman LMDH Green Bayu Mandiri, mbah Sujik mengatakan bahwa pihaknya akan juga mensukseskan target tanaman sesuai arahan petugas Perhutani karena selama ini mereka mendapatkan andil yang memberi manfaat bagi mereka dan petugas Perhutani juga transparan. @Red.